



Auszug aus dem substantiellen Protokoll 161. Ratssitzung vom 12. November 2025

5410. 2024/463

**Postulat von Dr. Balz Bürgisser (Grüne) und Urs Riklin (Grüne) vom 25.09.2024:
Förderung der Velonutzung in Witikon**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartments namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Dr. Balz Bürgisser (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3756/2024) und zieht es zurück: Diesen Vorstoss zur Förderung der Velonutzung in Witikon haben wir vor gut einem Jahr eingereicht. Insbesondere sollten Bikesharing-Stationen eingerichtet werden. Was ist unterdessen passiert? Ein Wunder: Vier Bikesharing-Stationen wurden vor drei Wochen in Witikon installiert. Unübersehbar stehen jetzt die grün-blauen Tafeln mit der grossen Inschrift «Züri Velo» an vier Standorten im Quartier. Das Timing ist perfekt. Urs Riklin (Grüne) und ich bilden uns ein, dass die Bikesharing-Stationen aufgrund unseres Postulats entstanden sind. Die Hauptforderung des Postulats ist somit erfüllt. Wir sind glücklich und ziehen das Postulat zurück.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat